



Reflexionan sobre su aporte al desarrollo del país:

Egresados de la Facultad de Química y Biología reafirman vínculos y valores con la U. de Santiago

El Rector Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid recibió a destacados egresados de la Facultad de Química y Biología, en el marco de los lineamientos de la Política de Egresados impulsada por la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio.

“Fue una instancia muy importante para la Universidad porque nos permite conocer a nuestros egresados, cuál ha sido el rol de la Usach en su formación, y saber sus reflexiones respecto al futuro de su Alma Mater”, puntualizó la máxima autoridad de esta Casa de Estudios.



Marco Avilés



Dra. Helia Molina Milman, Decana Facultad Ciencias Médicas:

“Les invito a construir con una mirada renovada un nuevo Estatuto Orgánico”

Por una Nueva
**Constitución
Universitaria**

Una vez que el Comité Triestamental del Estatuto Orgánico **sistematica** las propuestas enviadas por la comunidad universitaria, serán revisadas por el Consejo Académico de nuestra Casa de Estudios, quien finalmente **determinará** cuáles serán las opciones de voto para el plebiscito.



Hugo Salas

En su trigésima primera versión:
Más de 600 alumnos inician su participación en Olimpiada Nacional de Matemática que se realiza en nuestro Plantel



Getty Images

Frente a proyectos de ley presentados:

“La reducción de la jornada laboral afectará el Producto Interno Bruto”, sostiene economista de la Usach



Internet

Siniestros ocurren a ritmo récord:

Restauración ecológica del Amazonas demoraría 40 años, sentencia Investigador asociado a nuestra Universidad

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl